## EN RELACION CON LOS SUCESOS DE LA CARCEL DE ZAMORA

## BILBAO: TREINTA SACERDOTES ENCERRADOS VOLUNTARIAMENTE EN **EL OBISPADO**

BILBAO, 10. (LOGOS.)—Alrededor de 30 sacerdotes se encerraron ayer voluntariamente en las dependencias de las oficinas del Obispado de la diócesis de Bilbao, en el segundo piso del inmueble número 5 de la calle Henao. en esta capital.

El encierro voluntario se debe al parecer, a una pos-tura de solidaridad con los siete sacerdotes detenidos en la prisión provincial de Zala prisión provincial de Za-mora, seis de los cuales fueron protagonistas de recien-

tes sucesos de protesta. El encierro dio comienzo alrededor de las cuatro o cinco de esta tarde

Según se ha sabido circulos diocesanos, ayer tarde celebraron una reunión cinco vicarios territoriales con el vicario don León María Martínez, en ausencia del obispo de la diócesis que se encuentra en Madrid, al parecer en consulta médica co-mo consecuencia de padecer una afección bronquial.

Los sacerdotes encerrados han pasado la noche en las oficinas del Obispado.

Dos «jeeps» de la Policia Armada y unos pocos funcio-narios del Cuerpo General de Policia vigilan discretamente en las inmediaciones del edificio donde están enclavadas las oficinas diocesanas:

Poco después de las diez de la noche recibió a los informadores el delegado diocesa-no de Medios de Comunicación Social, padre Aurelio Al-zola, quien dio cuenta de que hoy, a primera hora de la tarde, es esperado en esta capi-tal el obispo de la diócesis de Bilbao, monseñor Añoveros, que ha acelerado su regreso a la vista del encierro volun-

tario de sus sacerdotes.

Aunque el portavoz ha permanecido durante toda la tarde y parte de la noche en las oficinas del Obispado, no ha sabido decir el número exacto de sacerdotes encerrados. que según unos es del orden de treinta y otros opinan que pueden llegar hasta cincuenta. Parece ser, sin embargo, que el número varió a lo largo de la tarde, ya que algu-nos fueron a visitar a los encerrados y otros se incorpo-raron a última hora para pa-sar la noche en la sede de las oficinas diocesanas.

## UNA CARTA EPISCOPAL

Se ha sabido, por otra par-te, que ayer se distribuyó un documento episcopal a todos los sacerdotes, con cargo pas-toraj de las diócesis de Gui-púzcoa. Vizcaya y Segovia, documento firmado por los obispos monseñor Jacinto Argaya y monseñor José Maria Setién, de San Sebastián; monseñor Antonio Palenzuela, de Segovia, y monseñor Antonio Añoveros, de Bilbao, sin que el delegado de Medios de Comunicación Social haya facilitado aspecto alguno del contenido de la comunicación. que ha calificado de «una carta informativa a los sacer-dotes, como destinatarios principales, aunque no ex-clusivos del indicado texto».

El documento, publicado en castellano y en vascuence, se refiere, según opinión generalizada a los últimos acontecimientos ocurridos en la prisión provincial de Zamora, ya que se hallan alli reclui-dos sacerdotes de las dióce-sis de Segovia, San Sebastián

y Bilbac.